

Le bouddha a frémi sur son socle doré. Le Watteau, le Fragonard, *la Femme au miroir*, ont senti que l'ère troublante des grands bouleversements est proche.

C'est un geste de la jeune femme qui a causé leur émoi, un geste absolument nouveau pour eux, car depuis quinze ans, il n'a jamais été esquissé par personne, dans ce joli salon bourgeois, fréquenté par tant de charmantes jeunes femmes.

Mme Lestival s'est mise à genoux, tout bonnement, devant l'image du Sacré Cœur; et, les yeux levés vers la divine figure:

— Pardonnez-moi, Seigneur, dit-elle, de vous avoir si mal accueilli, tout à l'heure. Soyez ici chez vous! Régnerez-y en maître! Cela me contrariait, me choquait même de vous introduire dans mon salon. Je ne savais pas qu'il vous suffira d'entrer pour éclairer mon âme et pour purifier et christianiser mon foyer...

Entrez de même dans beaucoup de foyers encore imparfaitement chrétiens. Enseignez-leur ce que vous venez de m'enseigner... Une hirondelle ne fait pas le printemps, mais elle l'annonce! Quand vous règnerez, ô Jésus, non plus seulement sur quelques rares familles mais sur des milliers de familles françaises, notre pays ne sera-t-il pas plus près de redevenir chrétien, et la France, tournée vers votre Cœur, ne sera-t-elle pas sauvée?

Jean VEZÈRE.

FLEURS DE TOMBEAUX

... Demain, nos fleurs seront poussière,
 Seul le parfum d'une prière
 Dure éternellement au ciel.
 Chrétiens, pour nos tombes aimées,
 Mêlons aux gerbes embaumées
 Un espoir qui soit immortel.